MEDIO: PORTAL SEXENIO NUEVO LEON

FECHA: 28/SEPTIEMBRE/2012





Advierten Standard & Poor's y Fitch Ratings a NL sobre su deuda

El análisis de Standard & Poor's advierte que la tendencia apunta a que en 2013 se agrave el déficit fiscal de Nuevo León

28 de septiembre de 2012 por Staff Sexenio



Fotografía por: Especial

Monterrey, México.- Las agencias Standard & Poor's y Fitch Ratings adviertieron a Nuevo León, de que la calificación crediticia bajaría nuevamente en los próximos 12 meses, sino implementa el plan de ajuste de gastos.

El Estado viene arrastrando un elevado endeudamiento y un debilitamiento en sus políticas y prácticas administrativas.

Las agencias dieron sus calificaciones en sus respectivos reportes enviados a la Bolsa Mexicana de Valores: Fitch Ratings redujo la evaluación de 'A-(mex)' a 'BBB+(mex)', mientras que Standard Poor's la ubicó en escala nacional de 'mxA'.

"La perspectiva negativa refleja nuestra expectativa de que el déficit fiscal del estado continuará acentuándose en 2012 y2013, de no aplicarse efectivamente el plan de ajuste de gastos", señalaron los analistas de S&P.

Esta firma fue más allá al alertar sobre la tendencia creciente en el servicio de su deuda, el cual sigue presionando el presupuesto anual del Estado.

Los analistas de Standard and Poor's indicaron que la deuda directa ha venido creciendo y estiman que el Estado requeriría de un mayor financiamiento durante 2012 y 2013.

Añadieron que la revisión que se hizo de la calificación se explica por la posibilidad de que el Estado continúe con superávits operativos restringidos en los próximos 12 y 18 meses, además de continuar con fuertes compromisos de gasto operativo y de obra pública.

Si bien, apuntaron los analistas de Standard & Poor's, Nuevo León ha planteado ajustes de gastos durante el año fiscal 2012 y un ordenamiento más profundo durante el periodo 2013-2015, será importante evaluar los resultados de dichos programas.

De acuerdo a los analistas, el Estado mantiene un déficit después del gasto de inversión que ellos consideran alto, este es 14 por ciento de los ingresos totales al 30 de junio de este año, y según opinan, que de no disminuir, impactaría negativamente en la calificación.

Estiman que el superávit operativo del estado podría ser de mil 500 millones de pesos al cierre fiscal de 2012, y el déficit después del gasto de inversión podría superar el 10 por ciento del total de los ingresos estimados para el mismo año. Dicho déficit se cubriría con financiamiento externo y en menor medida con transferencias para gastos de capital.

El análisis de Standard & Poor's advierte que la tendencia apunta a que en 2013 se agrave el déficit fiscal de Nuevo León, debido a la presión que genera el pasivo.

Fitch Ratings indica que para el próximo año la inversión del Estado dependerá en buena parte de los recursos federales que vaya a recibir, pues sus ingresos propios estarán comprometidos.

Pero, los diagnósticos no toman en cuenta la deuda que el gobierno de Rodrigo Medina está por contratar mediante el Anillo Periférico por 8 mil millones y otro más por 500 millones de pesos.